
ご意見・ご質問

今後もこのような状況になる可能性も高く総会運営もフレキシブルに対応が必要になると

感じます。

本会からの回答

今回の定時総会は、新型コロナウイルス感染症の拡大に伴い、参加者を代議員の皆様に限

定して会場を変更、また、本会の公益法人化、代議員制度の導入後初めてとなる「書面に

よる議決権行使」の実施など特別な形で開催させていただきました。今後、感染症だけで

なく、災害など様々な事態も想定し、適切に対応できるよう、準備を進めてまいります。


